

Delikate Situation in Frankreich im Mai 1924

Gasparri spielt an dieser Stelle womöglich auf die Wahlen zur französischen Nationalversammlung vom 11. Mai 1924 an. Bei diesen verlor der konservativ-liberale Nationale Block unter anderem aufgrund interner Spannungen zwischen Katholiken und Antiklerikalen die Macht. Ein Kartell aus Radikalen und Sozialisten gewann die Wahl und bildete darauf eine Regierung unter Ministerpräsident Edouard Herriot.

Literatur:

LOTH, Wilfried, Geschichte Frankreichs im 20. Jahrhundert, Frankfurt am Main 1995, S. 39-45.

Empfohlene Zitierweise:

Delikate Situation in Frankreich im Mai 1924, in: 'Kritische Online-Edition der Nuntiaturreportagen Eugenio Pacellis (1917-1929)', Schlagwort Nr. 22091, URL: www.pacelli-edition.de/Schlagwort/22091. Letzter Zugriff am: 21.05.2024.